

Apelan a Bátista los propietarios de puestos fijos

La Federación de Comerciantes Cubanos, en la que se agrupan los dueños de comercios en quioscos o puestos fijos, se han dirigido al presidente de la República, general Bátista, demandando que se suspenda la orden de desalojo de esos pequeños comercios, dictada por el ministro de Gobernación, doctor Hermida, acudiendo no sólo que de esos establecimientos viven millones de familias cubanas, sino también que los mismos contribuyen eficazmente al abastecimiento de las clases pobres. Niega la Federación que los puestos fijos atenten contra la higiene, ya que quienes los operan están provistos del correspondiente carnet de salud, aparte

IP))

PATRIMONIO
DOCUMENTAL

OFICINA DEL HISTORIADOR
DE LA HABANA